

Nuevo diagnóstico para el cáncer de mama - Las Provincias - 30/01/2018

Nuevo método de diagnóstico para el cáncer de mama

Extras. Investigadores del Instituto de Física Corpuscular y de la Universitat Politècnica de València han participado en el desarrollo de un sistema de ayuda al diagnóstico del cáncer de mama capaz de reducir el número de falsos positivos. El novedoso método ofrece una fiabilidad de detección cercana al 90 por ciento, la más alta de este tipo de sistemas y será de gran utilidad en la práctica clínica, algo que están estudiando ahora mismo.